



MATTEN

Einwohnergemeinde
Matten bei Interlaken

PRESSEMITTEILUNG

28. Dezember 2023

Mitglieder des „Jugendgemeinderates“ gewählt

Nachdem der Gemeinderat im Frühjahr 2023 auf Initiative aus Jugendkreisen die rechtlichen Voraussetzungen für den „Jugendgemeinderat“ schuf, wurden nun dessen Mitglieder gewählt.

Der Gemeinderat befasste sich anlässlich seiner letzten Sitzung im Jahr 2023 u.a. auch mit dem durch ihn im Frühjahr auf Initiative aus Jugendkreisen geschaffenen Jugendgemeinderat. Auf Basis eines entsprechenden Vorschlages wählte er mit der per 1. Januar 2024 beginnenden Amtsdauer Melanie Grossniklaus, 14 Jahre, Anouk Lüthi, 16 Jahre, Lynn Siegenthaler, 16 Jahre, Lana Siegenthaler, 19 Jahre, Ann Kallen, 19 Jahre, Stephanie Gartenmann, 21 Jahre, Nando Burkhard, 14 Jahre, und Flavio Hubler, 22 Jahre, allesamt wohnhaft in Matten b. Interlaken, in das neu geschaffene Gremium.

Der Wille und die Motivation zum Mitwirken dieser Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Jugendgemeinderat erfreut den Gemeinderat. Nachdem sich die Mitglieder des Jugendgemeinderates vorab selbst zu konstituieren haben (Wahl Präsidium, Vizepräsidium, Sekretariat) erwartet der Gemeinderat sodann mit Spannung dessen Ideen, Anregungen und Initiativen.

Der Jugendgemeinderat ist vorerst als Pilotprojekt über einen Zeitraum von zwei Jahren ausgelegt. Spätestens nach Ablauf dieser Pilotphase werden die dazumal vorliegenden Erfahrungen ausgewertet und das weitere Vorgehen beschlossen.

Der Gemeinderat